

Partystimmung am Norisring

Das PZ Nürnberg-Fürth-Erlangen hat Ende Juni anlässlich des 66. Internationalen ADAC Speedweekends zum Norisring, der legendären Rennstrecke in Nürnberg, eingeladen. Schnelle Autos, schmackhaftes Essen, eine glanzvolle Modenschau und gute Musik – das waren die Zutaten für ein unterhaltsames Event im eigens eingerichteten Festgebäude im Rahmen des Porsche Carrera Cup »am Ring«.

Feiern, staunen und sich kulinarisch verwöhnen lassen – rund 750 Gäste genossen einen fulminanten Abend. Es herrschte eine ausgelassene Stimmung. Für das leibliche Wohl sorgte ein opulentes Büfett, auf dem wirklich jeder Gast etwas für seinen Geschmack finden konnte. Auf einer viel beklatschten Modenschau von Cawi und Partner präsentierte das Modehaus Wöhrl die

neue Herbstmode für die Dame und den Herrn, die bei den Gästen sehr gut ankam. Vor allem die Liebe zum Detail und die dunklen Farbtöne trugen zum Erfolg der Vorstellung bei. Als Stargäste des Abends traten die Weather Girls auf, die das Festgebäude zum Beben brachten. Bereits davor hatten die Frauensaxophoncombo Hot Sax Club sowie der Geiger Christoph Broll und sei-

ne Showband Szenario für gute Unterhaltung gesorgt. Auch der Roulette-Tisch trug zum kurzweiligen Zeitvertreib bei, konnte man hier doch wertvolle Preise aus der Porsche Design Driver's Selection Kollektion gewinnen. Bei guter Laune und stimmungsvoller Musik tanzte das Festpublikum bis in die frühen Morgenstunden, und so war die Veranstaltung insgesamt rundum erfolgreich. ■





Hier erfahren Sie mehr – www.porsche.de/sportdrivingschool oder Telefon +49 (0)711 911 - 78683.

**Sie lassen sich normalerweise nicht aufs Glatteis führen.
Aber was ist bei uns schon normal.**

Die Porsche Sport Driving School.

Seit 35 Jahren bieten wir unseren Teilnehmern Fahrtrainings der außergewöhnlichen Art.

In unwegsamem Gelände, auf Sand oder der Rennstrecke. Oder typisch Porsche:

auf Eis und Schnee. Zum Beispiel beim Ice-Force Training in Finnland. Hier werten wir mit Rennsportmethoden Ihre Telemetriedaten aus. Damit Sie der Ideallinie immer näher kommen.
Eigentlich ganz normal.



PORSCHE